

か **がやく子**
み **とめ合い高め合う子**
つ **づける子**
か **しこい子**

暑い夏でした。パリでのオリンピックに日本中が盛り上がった夏休みでもありました。夏休み前に朝会でパラリンピックのことを話す機会がありました。そこでは、水泳のパラリンピアンのお話をしました。目が不自由な彼が、たった一人でアメリカの地へ移住し、自分の身長よりより深いプールに飛びこみ、必死でトレーニングする姿に心に感じるものがあったと思います。パラリンピックからはたくさんのお話を学ぶことができます。オリンピック同様に日本人選手の活躍で勇気と感動をもらいたいものです。さて、熱中症警戒アラートに加え、台風接近、南海トラフ地震臨時情報（巨大地震警戒）がだされるなど防災についても考えさせられる夏休みだったと思います。2学期の学校生活スタートにあたり、これらのことを考慮して、安全で健康な生活が出来ますように教職員一同で気をつけていきたいと考えています。

さて、2学期が始まり、子どもたちの元気な声が教室にもどってきました。日焼けして、ひとまわり遅くなった子どもたちの明るく元気な姿に、私たちが元気をもらえるなと感じました。始業式では、1学期に続き「よく遊び、よく学ぶ」ことを話しました。どの学年も立派な態度で式に臨むことができました。1年間で一番長い2学期の学校生活がそれぞれの子どもたちにとって、楽しく実り多きものになりますように職員一同しっかりと関わっていきたくと思います。保護者のみなさまのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

上勝町連合運動会 9月22日開催 場所:上勝中学校運動場

午前中開催ではありますが、上勝町連合運動会の開催となりました。数年ぶりに開催されるということもあって楽しみにされている方も多いのではないのでしょうか。今年は、中学校を会場に行います。今週から早速全体練習や学年毎の練習が始まります。まだまだ残暑厳しい時期での練習並びに運動会当日となることが予想されます。水筒や汗ふきタオルの準備等をお願いするとともに、ご家庭では睡眠時間をたっぷり確保し、朝食もしっかりとって、生活リズムを整え元気な身体と心で連合運動会当日子どもたちが活躍できるようご協力をお願いします。

